



Où demeures-tu ?

Lorsque vous recevrez ce numéro de Chronique, à quelques jours de la fête de la Nativité, vous aurez en mémoire les conditions de la naissance de Jésus. Qui mieux que Joseph et Marie ont vécu la situation de recherche d'un toit à l'aube de la naissance de Jésus ?

Ce numéro nous montre une diversité des situations, liée à nos lieux d'hébergement qui sont des lieux de vie :

- La place de l'accueil pour ceux qui n'ont plus de toit, qu'ils soient sans domicile fixe ou travailleur pauvre.
- Le choix du mode d'habitat pour d'autres, plus proches de leurs convictions du respect de la planète et de la vie avec leur prochain.
- Les difficultés de logement dans les pays africains liées aux conditions de vie et à l'instabilité économique des pays.
- Après une fracture familiale, se retrouver seul(e), à l'âge de la retraite, après avoir œuvré au service des autres.



Les mairies jouent un grand rôle ainsi que des assistantes sociales et des mouvements tels qu'Habitat et Humanisme. Nous découvrons aussi le mouvement Village Saint Joseph qui, avec la sécurité d'un logement, offre la chaleur d'un foyer.

La recherche d'un toit est souvent le fruit d'une rencontre, ce qui nous amène à l'homélie du pape François, lors de l'ouverture du synode sur la synodalité, en octobre 2021 : **rencontrer, écouter, discerner.**

Soyons l'étoile pour nos frères et nos sœurs en difficulté qui cherchent à vivre au milieu de nous afin qu'ils puissent se loger dignement ; ouvrons-leur notre cœur.

Une étoile a brillé sur la terre
Une étoile a montré le chemin

Elle annonce un matin
Et transforme un destin

Cette étoile est au creux de nos mains.

Refrain : Une étoile a brillé sur terre (Gianadda, Langree)

Sylvie CALLES
Epernon (Eure-et-Loir)

Légende 1^{ère} de couverture : Où demeures-tu ? Vitrail sur la nativité

Légende 4^{ème} de couverture : Jeunes de la Délégation de la Coopérative Catholique, D.C.C., notre 2^{ème} famille, devant l'Arc de Triomphe.